

日	曜	行 事	日課	給食
1	日			
2	月	期末テスト 1日目 ①音楽②社会③国語 11:55 下校	50分	×
3	火	期末テスト 2日目 ①技家②理科③英語 11:55 下校	50分	×
4	水	期末テスト 3日目 ①保体②美術③数学④木5(授業) 13:40 放課	50分	○
5	木	木①～⑤ 専門委員会	45分	○
6	金	金①～⑥ 代議委員会	45分	○
7	土			
8	日			
9	月	月①～⑥ 職員会 15:20 下校	45分	○
10	火	火①～⑥ 赤い羽根共同募金 7:45～8:00	45分	○
11	水	水①～⑥ 赤い羽根共同募金 7:45～8:00	45分	○
12	木	木①～⑤ 赤い羽根共同募金 7:45～8:00	45分	○
13	金	金①～⑥	45分	○
14	土			
15	日			
16	月	月①～④ 三者面談(午後)	45分	○
17	火	火①～④ 三者面談(午後)	45分	○
18	水	水①～④ 三者面談(午後)	45分	○
19	木	木①～④ 三者面談(午後)	45分	○
20	金	金①～④ 三者面談(午後)	45分	○
21	土			
22	日			
23	月	①終業式②集会③学活④大掃除 13:00放課	45分	○
24	火	冬季休業日(1月7日まで)		
25	水			
26	木			
27	金			
28	土			
29	日	閉庁日		
30	月	閉庁日		
31	火	閉庁日		

12月！今年もあと1か月！

4月から中学1年生としてスタートした令和6年も、あと1か月です。新しい仲間と出会い、その仲間とたくさんの学校行事に一生懸命取り組んできました。はじめてのことに挑戦するのは、不安や緊張もあったことと思います。それらを乗り越え、心も体もどんどん成長しています。今年を振り返り、よい締めくくりをしましょう。そして、また来年、よいスタートができることを願っています。

ミュージカル落語で人権学習

11月1日、ミュージカル俳優であり落語家でもある三遊亭究斗さんのミュージカル落語を聞きました。お題は「一口弁当」。「ピンチをチャンスに変える」という言葉や迫力のある素晴らしい歌声は、生徒たちの心にしっかりと残ったようです。感想を紹介します。

○特に心に残っているのは、一口弁当の話です。登場人物の貧しい少年が同級生にいじめられていたけれど、そのピンチをチャンスに変えました。いじめをなくしていったことがすごいなと思いました。自分の人生にもそんな場面があるかもしれないので、そんなときは三遊亭究斗さんの話を思い出して乗り越えたいです。

○ミュージカル落語は初めてでした。「ピンチをチャンスに」という言葉を大切に、ポジティブに考えていきたいです。これから悲しくて辛いことがあるときもあると思いますが、相談できる人がいることで、どれほど楽になるかを知ることができました。

○三遊亭究斗さんはとても魅力がある人だなと思いました。一口弁当の話では勇気を出すことが大事だと感じました。落語には興味がなかったけれど、ミュージカル落語を聞いてとても楽しかったし、歌にも感動しました。ミュージカル落語がもっと世界中に広まってほしいと感じました。

○究斗さんはとても面白い人だと思いました。口角を上げると笑顔になると言われてやってみると、笑顔になっていたの、悲しいことがあったら口角を上げて笑顔になるよう頑張りたいです。

保護者の皆さまへ

2学期も残りわずかとなりました。学校生活、南中祭(文化の部)、遠足、様々な講演会、部活動などを通して、いろいろなことを考えたり感じたりしながら成長していく様子が見えました。

16日(月)～20日(金)に三者面談を行う予定です。2学期の学校生活の様子を中心にお話させていただきます。お忙しいとは存じますが、ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。

1月の予定

8日(水) 始業式 ☆給食あり

9日(木) 課題テスト・専門委員会

10日(金) 月曜日課・代議委員会